

Résultats du sondage sur le SAGAS effectué lors de la séance de discussion ouverte du lundi 2 mars 2015

Avec 263 participants, les résultats des sondages téléphoniques sont les suivants :

D'après votre expérience actuelle avec le SAGAS trois mois et demi plus tard, est-ce que sa conception permet davantage ou moins de planification des cas en personne?

Davantage de planification en personne	1 %
Moins de planification en personne	99 %

Les gens nous disent qu'une « nouvelle norme » a été établie aux bureaux du programme Ontario au travail. Croyez-vous en la viabilité de cette nouvelle norme avec le SAGAS?

Oui	2 %
Non	98 %

Pour retourner aux niveaux de service que nous offrons aux prestataires avec le SDMT en utilisant le SAGAS, croyez-vous que nous avons besoin de plus de personnel de première ligne?

Oui	86 %
Non	14 %

Si vous pensez au nombre de cas que vous devez traiter ou à vos interactions avec les clients, croyez-vous que le SAGAS a eu une incidence positive ou négative sur les prestataires?

Incidence positive	0 %
Incidence négative	100 %